
公益社団法人愛知県医師会 第 26回 (定例)理事会議事録

開催 日時 :令和 3年 12月 23日 (木)午 後 2時 30分～午後 4時 25分

開催場所 :愛知県医師会館 4階理事会議室

出 席 者

会 長 (代表理事)/柵 木 充 明

副会長 (代表理事)/杉 田洋 一  浅 井 清 和

理 事/力日藤 雅 通  大 輪 芳 裕  西 山 朗  樫 尾 富 二

小 出 詠 子  田那村 耳欠 渡 邊 源 市  浦 田士 郎

渡 辺 嘉 郎  松 浦 誠 司  西 脇  毅  河 村 英 徳

監 事/横 井  隆  伊 藤 宣 夫  岡 本  晃

代議員会議長/練 練 雅 明

代議員会副議長/市 ,|1朝 洋 服 部 達 哉

細 川 秀 一

大 石 明 宣

欠 席 者

副会長/野 田正 治

理 事/小 寺 泰 弘

議事録作成者  平 手 智 美

※西脇理事離席のため、承認事項 4については、出席者 22名 (う ち理事 16名 )にて審

議した。

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長 (代表理事)が務める。

本日の理事会は、出席者 23名 (う ち理事 17名 )で、理事現在数 19名 の 2分の 1以上

(10名 )の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行 うに必要な過半数に達してい

ることを確認した。

議事進行に先立ち、柵木会長 より挨拶。

―承認事項―

1.庶務関係事項について                  (樫 尾理事)(西 山理事)

(1)後援並びに共催について

①愛知県病弱児療育研究会(会長 伊藤 剛(豊橋市民病院小児科第二部長))主催の第35

回愛知県病弱児療育研究会 〔R4.2/5(上 )〕 の後援について

②服0法人愛知県難病団体連合会(理事長 下前君夫)主催のRDD(Rare Disease

Day)2022 inあいち 〔R4.2/20(日 )〕 の後援について
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③公益財団法人日本尊厳死協会東海北陸支部(支部長 野嶋庸平)の行う令和 3年度リビ

ング・ウイル研究会東海北陸地方会 〔R4.2/26(土 )〕 の共催について

樫尾理事より説明され、上記 1-(1)①～③について一括承認を求め、承認された。

2.委員会・部会、講演会等 (本会主催分)の開催について       *は 共催・協賛等

柵木会長 より、以下の No。 1～4の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催につ

いて承認を求め、承認 された。

3.令和 3年度看護職員確保事業協定経費の再配分について   (大輪理事)(加藤理事)

大輪理事より、標記経費について、1つの看護学校より今年度配分予定の経費が、

使用出来ないとの申し出があつたため、3つの看護学校に再配分することが承認さ

れた。

4.愛知県医師会館内の電話機の更新について         (西 山理事)(樫尾理事)

西山理事より説明され、来年 8月 末 日で、館内で使用する電話磯リース期間が満了

となる。更新について 3社から相見積 りを取つたところ、価格の安い CBCビ ップス

でリース契約を更新することが承認 された。なお、更新期間は令和 4年 9月 1日 よ

り6年間である。

5.人事案件について                    (樫 尾理事)(西山理事)

柵木会長より、本件は人事案件であるため、本会議の最後に諮ると発言され、了

承された。

6.公益社団法人愛知県医師会選挙規則の一部改正について  (樫尾理事)(西山理事)

樫尾理事より説明され、愛知県医師会会員数の増加に伴う、公益社団法人愛知県

医師会選挙規則第7章第51条 (定数の割当て)の変更 (案 )について、12月 17日 (金 )

に開催された定款諸規程等検討委員会において承認されたため、令和 4年 3月 19

日(土)に開催される第 190回 (臨時)代議員会にて上程することが承認された。
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No. 開催 日 名 称 開催場所 担当理事

1 R4.1/26(水 ) 第 1回選挙管理委員会
5階医師連盟会議

室

樫尾理事

西山理事

2 R4.3/9(アk) 生涯教育委員会
5階医師連盟会議

室

河村理事

細川理事

3 *R4。 3/15(り()
第 2回愛知県地域医療構想推進委

員会

名古屋マ リオント

アツシアホテル

浦田理事

小出理事

4 R4年度開催分
令和 4年度 (上半期)日 本医師会

認定産業医研修会
9階大講堂他

西山理事

樫尾理事



7.公益社団法人愛知県医師会交響楽団規程の改正について  (樫尾理事)(西山理事)

樫尾理事より説明され、資料の通 り改正することが承認 された。

8。 日本医師会 ACLS(二次救命処置)研修の指定について    (細 川理事)(河村理事)

細川理事より説明され、日本医師会指疋
~研

修することが承認された。

9.マラノンフェスティバル ナゴヤ い愛知2022における医師の派遣について

(細川理事)(河村理事)

細川理事より説明され、第 24回理事会において承認されている 15名 に加え、宮本

由記先生を追加推薦することが承認された。

10.難病患者地域支援ネットワーク会議 〔R4.2/10(木 )〕 の講師派遣について

(渡辺 (嘉)理事)(渡邊 (源)理事)

渡辺 (嘉)理事より説明され、標記会議の講師として、本会職員 1名 を派遣すること

が承認された。

―協議事項―

11.オンライン診療に関するアンケート調査について    (力日藤理事)(大輪理事)

加藤理事より説明され、令和 4年 1月 18日 (火 )に開催する都道府県医師会長会議

の基礎資料となるアンケート調査を資料の通り回答することが承認された。

12。 その他
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―報告事項―

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】

1.日 医第 5回男女共同参画委員会 (肥B会議)〔 12/17(金)〕 1こついて

(日 本医師会主催 :WEB開催)               (小 出理事)(浦田理事)

小出理事より、雑誌 ドクタラーゼのインタビュー人選を行つたこと、第 16回男女

共同参画フォーラム(大分県主催 。WEB開催)についての最終内容確認がなされた

ことが報告された。また、答申の作成については、各委員に了解を取りながら、

議論を行つたことが報告された。

【本会関係会議について】

2.第 2回医療関連職検討委員会 (WEB会議)〔 12/13(月 )〕 1こついて

(803～ 804会議室)                   (大 輪理事)(加藤理事)

大輪理事より、「看護職員確保事業」 (委託金)について、令和 4年度以降のあり

方について検討を行ったことが報告された。また、愛知県より、説明及び提案さ

れた委託事業から補助事業に転換する方針で了承を得たことが報告された。

3.調査室委員会 (WEB会議)〔 12/20(月 )〕 について

(5階医師連盟会議室)                (大 輪理事)(加藤理事)

大輪理事より、調査室だより1本について協議し、昨年度の執筆内容と重複する

部分を削り、愛知医報に掲載予定としたこと、また、3月 の代議員会に向けて、

高田委員に作成いただいた決議文案をたたき台として、引き続き検討していくこ

ととなったことが報告された。また、その他、看護師募集に関する補助金の活用

方法についての意見交換や、MEDIFAXに ついて担当委員より解説いただいたこと、

診療報酬改定等について議論を行ったことが報告された。

4.保険医協会との懇談会 〔12/21(火 )〕 について

(5階医師連盟会議室)                (大 輪理事)(加藤理事)

大輪理事より、保険医協会から医療 。社会保障等をめぐる動向、診療報酬、審査・

指導問題、地方自治体をめぐる動向、税問題について解説がなされ、議論を行つ

たことが報告された。また、本会からは自民党の国民医療を守る議員の会総会、

12/8の 中医協総会より令和 2年度の診療報酬への消費税の補てん状況について解

説及び議論を行つたことが報告された。

5.令和 3年度愛知県医師会交響楽団運営協議会 〔12/8(水 )〕 について

(801～802会議室)                  (樫 尾理事)(西山理事)

樫尾理事より、「第 1号議案令和 2年度事業報告、決算承認の件」「第 2号議案令

和 3年度事業計画及び予算 (案 )、 承認の件」「第 3号議案令和 4年度以降の事業計

画案、承認の件」について、柿原運営協議会副部長より説明がなされ、全て承認
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されたことが報告 された。また、交響楽団規程 と細則の改正を始めとする協議議

案 3項 目を榊原副部長より説明があり、協議 したことが報告 された。

6.人事委員会 〔12/16(木 )〕 について           (樫 尾理事)(西山理事)

柵木会長より、本件は人事案件であるため、本会議の最後に協議事項 と合わせて

報告すると発言 された。

7.定款諸規程等検討委員会 〔12/17(金 )〕 について

(6階研修室)                    (樫 尾理事)(西山理事)

樫尾理事より、日医代議員及び同予備代議員数の変更について増員する定数 1枠

を尾張地区に割当てることとした愛知県医師会選挙規則第 51条の改正案が承認

されたことが報告された。また、選挙規則に関し、意見交換を行ったことが報告

された。

8.第 9回治験審査会 〔12/17(金)〕 について

(804会議室)                  (渡 邊 (源)理事)(渡辺(嘉)理事)

渡邊 (源)理事より、継続審査案件 (ク ローン病 1件、潰瘍性大腸炎 2件、潰瘍Jl生大腸

炎・クローン病 1件)については、全て承認されたことが報告された。

9.第 5回認知症地域医療研修検討委員会(WEB会議)〔 12/20(月 )〕 について

(804会議室)                   (松 浦理事)(大石理事)

松浦理事より、次年度より愛知県が実施する「認知症疾患医療センター事業」に

ついて新たに有識者会議を設置し、センターの更新時には適格性の審査及び事業

評価を一体的に実施するとの説明がなされたことが報告された。また、次年度の

医療従事者の認矢日症対応力向上研修の講師に黒川委員長、宮尾委員、伊藤委員、

かかりつけ医認矢日症対応力向上研修の講師に鷲見委員、遠藤委員、山岡先生が選

出されたことが報告された。

10.学 校保健部会学校健診委員会 (WEB会議)〔 12/14(火 )〕 1こ ついて

(804会議室)                  (西 脇理事)(田那村理事 )

西脇理事より、学校検尿の判定基準 (尿糖の判定基準)について検討 されたこと

が報告 され、現在、「愛知県腎臓病学校検診マニュアル」の修正について検討中で

あるため、今後の検討結果に基づき愛知県の方針を協議することになつたことが

報告 された。

11.講 演会 。研修会等について

柵木会長より、下記の配 1～配4の本会主催の講習会 。研修会等は一括報告 とする

と発言された。
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No. 開催 日 名称 出席者数等 担当理事

1 12/15(水 )

消費税のインボイス制度に関する研修会

【WEB会議】
59名

大輪理事

加藤理事

2 12/18(土 )

第 1回摂食・廉下機能支援に関する研修会

【WEB会議】
180名

松浦理事

大石理事

3 12/19(日 )

保健・医療・福社の連携強化に関するシン

ポジウム 【WEB会議】
154名

松浦理事

大石理事

4 12/20(月 ) 日本医師会認定スポーツ医学再研修会 43名
河村理事

細川理事

【行政、その他関係団体等会議について】

12.令和 3年度第 2回名古屋大学医療安全管理業務監査委員会 〔12/17(金 )〕

について

(名 古屋大学主催 :名古屋大学医学部附属病院)         (柵 木会長)

柵木会長より、本委員会は年 2回開催され、名古屋大学の医療安全管理の業務状

況について説明があつたことが報告された。

13.愛知県フクチン接種推進本部第 6回会議 〔12/14(火 )〕 について

(愛知県主催 :県庁本庁舎)                 (浅 井副会長)

浅井副会長より、今後の新型コロナウイルスフクチン追加接種 (3回 目)の概要と

小児 (5歳以上 11歳以下)への接種について協議したことが報告された。

14.「学校保健の課題とその対応」研修会 〔12/15(水 )〕 について

(日 本学校保健会主催 :名 古屋市青少年文化センター)     (浅 井副会長)

浅井副会長より、「学校イ呆健の課題とその対応令和 2年度改訂」の概要についての

説明と講演が行われたことが報告された。

15。 東海北陸地方社会保険医療協議会愛知部会 〔12/20(月 )〕 イこついて

(東海北陸厚生局主催 :東海北陸厚生局)           (浅 井副会長 )

浅井副会長より、12月 の保険医療機関 。保険薬局の医科では新規開業 5件、開設

者変更 4件の報告 と審議がなされた。

16.令和 3年度第 1回愛知県保険者協議会 〔12/21(火 )〕 1こ ついて

(愛知県主催 :愛知県自治センター)         (力 日藤理事)(大輪理事)

加藤理事より、会長及び副会長が選出されたことが報告された。また、協会けん

ぽから提出された日本の公的保険制度等の外国語チラシの共有について、令和 3

年度下期・ジェネリック医薬品の使用促進への取り組みについての 2議題につい

て意見交換が行われたことが報告された。
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17.令和 3年度第 1回愛知県救急搬送対策協議会 〔12/21(火)〕 1こついて

(愛知県防災安全局主催 :愛知県自治センター)     (細 川理事)(河村理事)

細川理事より、実施基準の検証 。見直しについて、傷病者の搬送及び受け入れの

実施に関する基準 (脳卒中疑い)の変更について、令和 2年度における受入医療

機関確保基準活用状況について検討を行ったことが報告された。

18.愛知県後発医薬品適正使用協議会 〔12/17(金)〕 について

(愛知県主催 :愛知県二の丸庁舎)          (田 那村理事)(西脇理事)

田那村理事より、後発医薬品の本県の使用状況について、本県の啓発事業・愛知県

後発医薬品採用リストの更新について、後発医薬品メーカー等に紺する行政処分事

例を受けての行政の対応について説明があつたことが報告された。また、ジェネリ

ック医薬品の信頼回復に向けた日本ジェネリック製薬協会の取り組みについて説明

があったことが報告された。

19.愛知県医薬分業適正化協議会議 〔12/17(金 )〕 について

(愛知県主催 :愛知県二の内庁舎)          (田 那村理事)(西脇理事 )

田那村理事より、医薬分業の現状について、愛知県医薬分業推進基本方針の改正に

ついて説明があつたこと、また、愛知県医薬分業適正化事業として調剤過誤対策検

討事業、調剤業務適正化事業に関する説明があつたことが報告された。

20.令和 3年度愛知県難病医療連絡協議会・連絡会 (合同会議)〔 12/16(木 )〕

について

(愛知医科大学病院主催 :愛知県自治センター)(渡辺 (嘉)理事)(渡邊 (源)理事)

渡辺 (嘉)理事より、難病診療連携拠点病院の愛知医科大学病院より、この 1年の

活動の流れや相談事例一覧、相談記録数、相談報告書等の症例報告に続き、三河

ブロック(岡崎市民病院)・ 尾張ブロック(藤田医科大学病院)・ 名古屋ブロック(名

古屋医療センター)よ り各ブロックの活動状況報告があったことが報告された。ま

た、愛知県から臨床調査個人票のオンライン化の進捗状況ならびに、難病に係る

ウェブページの作成について議論がなされたことが報告された。

21.(一社)愛知県病院協会第 8回定例理事会 〔12/14(火 )〕 について

((―社)愛知県病院協会主催 :801会議室)       (浦 田理事)(小出理事)

浦田理事より、新型コロナ対応について愛知県の新たなレベル分類 と病床フェーズ

について、3回 目のフクチン接種スケジュールについて報告があったと報告された。

また、令和 4年度役員選挙結果が報告され、令和 4年 1月 11日 に会長候補者選出会

議が開催 されること、医学部地域枠の廃止は本県の地域医療への影響が必至であり、

激変緩和措置の必要性について 12月 10日 に厚労省へ説明した経緯を報告及び協議

したことが報告された。
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22.愛知県社会福祉協議会運営監視合議体現地訪問調査 〔12/14(火 )〕 1こ ついて

(愛知県社会福祉協議会主催 :豊明市社会福祉協議会) (大 石理事)(松浦理事)

大石理事より、日常生活自立支援事業実施状況について、現地訪問調査が実施さ

れたことが報告された。

23.学校給食における食物アレルギー対応に関する検討会 〔12/17(金 )〕 1こついて

(愛知県教育委員会主催 :東大手庁舎生涯学習推進センター)

(西脇理事)(田那村理事)

西脇理事より、学校、市町村教育委員会における食物アレルギー姑応に関する調

査結果やエピペン使用事例、食物アレルギー姑応のヒヤリハント事例等の姑応の

現状について資料説明があつたことが報告された。

24.「マラノンフェスティバル ナゴヤD愛知 2022」第2回医療会議(WEB会議)〔 12/17(金 )〕

について

(マ ラノンフェスティバル ナゴヤ・愛知実行委員会主催 :肥B開催)

(河村理事)(細川理事)

河村理事より、第 1回医療会議にて保留となった事項及び追加変更について説明さ

れたこと、また、スタッフ募集状況等について報告があったと報告された。

【その他事項について】

25。 その他

・愛知県の原油 。原材料価格高騰対策について      (大 石理事)(松浦理事)

大石理事より、社会福祉施設や医療機関が使用する車両の燃料費について、資料

の通り愛知県より支援されると説明された。

【新型コロナウイルス感染症関連について】

26.宿泊療養施設のオンコール体制 【12/20(月 )～ :西脇理事】について

西脇理事より、県内の宿泊療養施設における入所者数等や患者への対応について

の現状が報告された。
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以上で本 日の議事を終了 し、議長は協力を謝 して閉会とした。

令不日3年 12月 23日


